

¿Tiene el Opus Dei una doctrina propia, política, social o religiosa?

El Opus Dei tiene y difunde solamente la doctrina de la Iglesia.

03/11/2019

El Opus Dei tiene y difunde solamente la doctrina de la Iglesia. Lo específico del Opus Dei es el esfuerzo por llevar el Evangelio a todos los ambientes por medio de la santificación del trabajo. En el Opus

Dei se viven y se fomentan la libertad y el pluralismo en todas las cuestiones políticas, culturales, económicas y sociales que no han sido definidas por la Iglesia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/tiene-el-opus-dei-una-doctrina-propia-politica-social-o-religiosa/> (23/02/2026)